

SANTA MISA – 9:15 AM, lunes a viernes, en la Capilla del Santísimo Sacramento, 113 Lockwood Blvd., Oviedo

Queridos hermanos y hermanas en Cristo:

Que la gracia y la paz de nuestro Señor Jesucristo estén con ustedes. Con gran alegría y bendición les presento al Reverendo Juan Antonio Figueroa, quien ha sido nombrado Vicario Parroquial para servirles a ustedes, feligreses de la Iglesia Católica de la Preciosísima Sangre, a partir del 1 de febrero.

El Padre Figueroa nació en Buenavista de Cuéllar, Guerrero, México. Fue ordenado sacerdote mediante el Sacramento del Orden Sagrado el 20 de julio de 2021, en la Catedral Santiago Apóstol en Fajardo, para la Diócesis de Fajardo-Humacao, Puerto Rico. Fue el primer sacerdote ordenado en la Diócesis de Fajardo-Humacao mediante la imposición de manos y la oración de consagración del Obispo Luis F. Miranda Rivera, O. Carm., Obispo de la Diócesis de El Yunque.

Después de su ordenación, el Padre Figueroa fue nombrado vicario en la Parroquia Nuestra Señora del Carmen en Punta Santiago y en la Parroquia Nuestra Señora del Rosario en Naguabo, y Coordinador de la Comisión Diocesana de Liturgia para la Diócesis de El Yunque.

Continuó sirviendo como Promotor Diocesano de Vocaciones. El año pasado llegó a servir en la Diócesis de Orlando como Vicario Parroquial de la Iglesia Católica de la Resurrección en Lakeland. El Padre Figueroa es un hombre de profunda fe y les dirá que la Eucaristía es su fortaleza. Lo encontrarán humilde, paciente y servicial.

Les envío al Padre Figueroa, sabiendo que, con el corazón de una comunidad llena de fe, lo acogerán con cariño. Que él les sirva a ustedes, pueblo santo de Dios, guiándolos a conocer la voluntad de Dios para que el reino de los cielos se manifieste en la tierra.

Sinceramente en Cristo,
Monseñor John Noonan
 Obispo de Orlando

¡Nuestro Llamado Católico Comienza la Próxima Semana!

Bienaventurados quienes lo buscan con todo su corazón. Somos bienaventurados porque fuimos creados por Dios y para Dios; hemos sido dotados para servir a Dios en todo lo que hacemos.

Puede visitar nuestro sitio web ourcatholicappeal.org para ver el video de la homilía del obispo Noonan, leer el folleto de Nuestro Llamado Católico para la Diócesis de Orlando y obtener más información sobre el impacto transformador de sus donaciones.

Si ya recibió su paquete y formulario de compromiso por correo, complete el formulario y envíelo por correo en el sobre provisto o tráigalo a misa el próximo fin de semana. También puede visitar ourcatholicappeal.org para hacer su promesa de donación o contribución en línea. Para quienes prefieren donar más tarde en el año, por favor, indiquen su intención en el formulario de compromiso. Esto nos ayudará a dar seguimiento a nuestro progreso con anticipación para que podamos presupuestar adecuadamente para el nuevo año fiscal que comienza en julio.

Nuestra meta parroquial es de \$379,987.00. Una vez que alcancemos esta meta, la mayoría de los fondos adicionales se devolverán a nuestra parroquia para apoyar nuestras propias necesidades. ¡Gracias por su generosidad!

REZAR EL ROSARIO CON NOSOTROS

Venga a misa temprano los Domingos y rece el rosario con nosotros a las 11:30 AM antes de la misa.

NOTAS Y AVISOS DE FORMACIÓN EN LA FE

Si tiene alguna pregunta, comuníquese con Frances Stadler, Directora de Formación en la Fe fstadler@oviedocatholic.org

CLASES DE FORMACIÓN EN LA FE PARA NIÑOS

Martes 6:00 – 7:15pm/
 miércoles 4:45pm-6:00pm o 6:30pm – 7:45pm

Febrero 10/11
Febrero 24/25

Febrero 17/18 – NO CLASE
Marzo 3 / 4

~Ministerio Juvenil~

<http://www.oviedocatholic.org/youth/>

ESCUELA SECUNDARIA

Todos los estudiantes de los grados 9º a 12º están cordialmente invitados a acompañarnos en el **salón de la Divina Misericordia**.
Domingo – Febrero 15 – Noche Juvenil

MIÉRCOLES DE CENIZAS – 18 DE FEBRERO

Miércoles de Ceniza es un día universal de ayuno y abstinencia en la Iglesia. "Recuerda que eres polvo y en polvo te convertirás".

Horario de Misas para el miércoles de Cenizas

Todas las liturgias serán en el Centro de Vida Parroquial

- 7:00 AM Misa e imposición de la ceniza
- 9:15 AM Misa e imposición de la ceniza
- 4:30 PM Liturgia de la Palabra e imposición
- 6:00 PM Misa (español) e imposición de la ceniza
- 8:00 PM Misa e imposición de la ceniza

ADORACIÓN EUCARÍSTICA

"Dios está en medio de nosotros, en el Santísimo Sacramento del altar
 St. Maximilian Kolbe

Lunes, 9 de febrero- 6 PM a 8 PM – Capilla del Santísimo Sacramento.

Contactar a Raisa Cortes al mpbadoration@yahoo.com

HORA SANTA POR LAS VOCACIONES

El **viernes, 13 de febrero**, después de la Misa diaria, lo invitamos a unirse a una Hora Santa por las Vocaciones. La Hora Santa incluirá el rezo de una Letanía por las Vocaciones y el rezo de los Misterios Luminosos del Rosario. San Juan Pablo II animó a rezar estos misterios por la intención de las vocaciones, ya que todas las vocaciones se celebran a través de estas meditaciones. Nuestro Pastor, el Padre Josh Swallows, nos guiará en oración durante esta Hora Santa por las Vocaciones. ¡Ven, únete a nosotros en oración!

OFRENDA DURANTE LA MISA

Le invitamos a usted y a su familia a inscribirse a llevar las ofrendas durante la misa. Por favor comuníquese con la oficina parroquial o inscríbase en el libro VERDE localizado en el Mostrador de Bienvenida.

MISIÓN DE CUARESMA

Sábado, 28 de febrero de 8:30 am a 12:30 pm

¡Con Dr. Allen Hunt! ¡No se pierda este maravilloso evento!

Inscribirse en nuestro sitio web oviedocatholic.org/lent-mission

MPB EN LA APLICACIÓN HALLOW

¿Sabías que la Parroquia de la Preciosísima Sangre tiene una colaboración con Hallow, la aplicación de oración número 1? A través de la oración y la meditación católica, Hallow ayuda a las personas a acercarse a Dios y encontrar la paz. Todos los feligreses, tanto suscriptores como usuarios de la versión gratuita, están invitados a unirse a la página de la Parroquia de la Preciosísima Sangre en la aplicación. Allí podrán crear un perfil, compartir peticiones de oración y participar en los desafíos de oración de la parroquia.

Para unirse, visite hallow.com/parish, busque nuestra parroquia (el código postal funciona mejor) y siga las instrucciones. Si es la primera vez que usa Hallow, tendrá acceso a una prueba especial que le permitirá disfrutar de todo el contenido premium de la aplicación. Si prefiere usar la versión gratuita, simplemente toque la "X" en la pantalla de prueba de la aplicación y tendrá acceso a la página de nuestra parroquia, donde también encontrará nuestros desafíos de oración.

LA MEJOR CUARESMA DE TODAS

¡Inscríbete en el programa **Best Lent Ever**, un programa de correo electrónico que lo guiará por una increíble aventura de 40 días para ayudarle a ser la mejor versión de su ser!

Comenzando el 18 de febrero (Miércoles de Ceniza) hasta el domingo de Pascua, Matthew Kelly le ayudará a identificar lo que se interpone entre usted y la felicidad y qué hacer al respecto. Para inscribirse visite: www.BestLentEver.com

FORMED

Disfrute de esta suscripción gratuita a **Formed.org**. Todo esto es presentado por los oradores de la Iglesia, como Scott Hahn, Ed Sri, Tim Gray, Chris Stefanick, Fr. Mike Schmidt y el Obispo Robert Barron! Todo disponible en cualquier momento y en cualquier lugar.

COMIENCE A DISFRUTAR DE SU REGALO

Vaya a formed.org/signup, cree una cuenta personal con su correo electrónico y contraseña y comience a disfrutar del mejor contenido católico, todo en un solo lugar!

ORACIÓN POR LAS VOCACIONES DEL SACERDOCIO

Considera inscribirse para tener en su hogar **la Copa de Bendición Vocacional** durante una semana y orar por las vocaciones al sacerdocio y la vida religiosa. El propósito de la Copa de Bendición Vocacional es inspirar una mayor conciencia al llamado de Dios dentro de nuestra comunidad. Si desea tener la Copa de Bendición Vocacional en su hogar durante una semana, llame a la oficina parroquial al 407-365-3231 o comuníquese con Frances a fstadler@oviedocatholic.org

CAMPAÑA BIBERONES

Estaremos llevando a cabo nuestra campaña anual de Biberones para apoyar al centro de embarazo de Sanford y JMJ Life Center. Estos centros ofrecen a las mujeres, opciones saludables, morales y seguras, con perspectivas de asistencia en salud real. Si recogió un biberón la semana pasada, por favor **llénelo con el cambio diario y devuélvalo en la Misa antes del 22 de febrero**. ¡Llenar un biberón, salvar a un bebé! - y una madre! Todos los ingresos van al centro del embarazo de Oviedo y al centro de la vida de JMJ.

HOMBRES DE LA PARROQUIA: TRAIGAN SU PROPIA BIBLIA

Únase a nosotros **los jueves por la noche, de 6 a 7 pm**, en el salón de Nuestra Señora de Guadalupe. Traiga su Biblia para que juntos reflexionemos sobre la Palabra de Dios, en preparación para la lectura del Evangelio del domingo. Esto le ayudará a prepararse para la Misa dominical, a medida que crecemos en la fe y aprendemos a poner en práctica las enseñanzas de Cristo. Todos están invitados. "Tu palabra es una lámpara para mis pies, una luz en mi camino" (Salmo 119:105).

ECO WELLNESS, ¡CAMILATA EL SÁBADO 14 DE FEBRERO!

Debido al clima, tuvimos que reprogramar nuestra caminata de enero, así que únase a nosotros para disfrutar de la naturaleza en compañía de Cristo. Los invitamos a una caminata matutina.

Fecha y hora: sábado 14 de febrero a las 8:00 a. m.

Ubicación: Área natural de Chuluota, 3895 Curryville Road, Chuluota, FL 32766

Distancia: La caminata es de aproximadamente 6.4 km. Sin embargo, para quienes prefieren una distancia más corta, podemos adaptarnos y regresar al estacionamiento. Este lugar cuenta con una amplia variedad de ecosistemas naturales, como pinares, matorrales de pino y pantanos. Su ubicación remota y la diversidad de hábitats lo convierten en un excelente destino para la observación de aves, el estudio de la vida silvestre y la fotografía de naturaleza.

Qué llevar: Agua, calzado cerrado, protector de sol, repelente de insectos, gorra. Se permiten mascotas con correas.

Si tienen alguna pregunta, visítenos en nuestra página web en oviedocatholic.org/eco-wellness o envíen un correo electrónico a ecowellnessmpb@gmail.com

COLECTA DE ALIMENTOS

El Ministerio de las Preciosísimas Mujeres está patrocinando una colecta de alimentos para apoyar la despensa de alimentos de **HOPE Helps en Oviedo**. Los artículos se recogerán después de la misión el 28 de febrero, y después de Misa los fines de semana del 21 hasta el 1 de marzo. Por favor no traiga artículos a la oficina ya que tenemos almacenamiento limitado. Los alimentos necesarios son:

Macaroni con queso en caja

Cereal, frío o caliente

Frutas enlatadas

Frijoles enlatados/secos

Sopas estilo con trozos

Alimentos secos para el desayuno

salsa de espagueti

Bebidas de niños en paquete

Mantequilla de maní

FORMAS DE CONTRIBUIR

Estamos muy agradecidos por su continua corresponsabilidad desinteresada. **Aquí hay tres formas en que puede dar:**

1. **Envíe / entregue sus sobres** por correo a la oficina parroquial: **113 Lockwood Blvd. Oviedo, FL 32765**

o puede dejarlo en la oficina parroquial entre las horas de 10 AM - 3 PM (lunes a viernes)

2. **Dar en línea** yendo a oviedocatholic.org/giving

3. **Envíe un mensaje de texto:** envíe la cantidad de su donación * al 407-917-7165 * **Debe incluir el símbolo \$ al donar**

****Para más información acerca de los eventos en nuestra parroquia, por favor consulte el boletín en inglés****